

Jornada IEMath-GR/RSME

El próximo viernes 28 de abril, de 9:15 a 13:30, en la Sala de Conferencias del Instituto de Matemáticas de la Universidad de Granada (IEMath-GR) tendrá lugar la Jornada IEMath-GR/RSME sobre Investigación Matemática. Esta jornada es la primera de una serie organizada por el IEMath-GR y en esta ocasión recoge una iniciativa conjunta con la Real Sociedad Matemática Española (RSME).

En esta jornada, entre otras cosas, se dará a conocer el nuevo convenio de colaboración entre la RSME y la Universidad de Granada (UGR). Es una actividad organizada por el IEMath-GR y la RSME y auspiciada por la UGR, que va dirigida al colectivo de matemáticos del entorno.

La jornada comenzará con la conferencia “Los números irracionales y la estabilidad del sistema solar”, impartida por el profesor Rafael Ortega. A continuación, el presidente de la RSME, Francisco Marcellán, presentará las líneas generales del convenio de colaboración entre RSME y UGR, y se procederá a la firma del convenio con presencia de la rectora de la UGR, Pilar Aranda. Como acto final de la jornada y de presentación a los medios del IEMath-GR, tendrá lugar la mesa redonda “Matemáticas: Retos y Políticas”, que contará con la participación de Pilar Aranda, María Jesús Carro, Francisco Marcellán, Pablo Pedregal, Joaquín Pérez y Manuel Torralbo. Los contenidos de la jornada podrán seguirse online en <https://cevug.adobeconnect.com/iemath/> (acceso como invitado).